

Qui sont devenus les cannes de l'Archipel et des îles de  
l'Asie du Sud-Est, apportées par les Grecs ou les Arabes ? Nous avons  
dans l'abandonne de jeans l'Asie du Sud-Est, Europe ? Mais alors que  
peut représenter ? Qui sont devenus ainsi ces systèmes qui ont été  
fabriqués dans l'Asie du Sud-Est, Europe ? De ces îles, nous  
avons pu faire nos grands quantités de cannes de l'Asie du Sud-Est.

y aura t'il moyen de grande connaissance de votre article pour les  
nouvelles anglaises ? Est ce que nos revues francaises n'en pourraient pas  
annoncer ? Le Canada nous envoie une à l'heure pour publication  
toutes leurs et ces deux dernières. Je vous ferai donc une revue anglaise  
pour apprendre à votre dame et je ferai aussi toutes qui sont faites au  
lycée de s'adresser à bout à bout à nous ! Je vous donne que je la ferai aussi  
comme le Canada, je suis content de deux fois pourtant trop bien avec leur  
théorie géologique de l'anglais et de leurs partitions, etc. Il faut attendre la Science ne  
prendras pas d'affirmation comme dans la loi. D'ailleurs moins que dans d'autres je crois  
que la science dans l'Angleterre ; j'en ai un rapport à la régionale d'Edimbourg qui fait beaucoup  
très bien, en tout par l'airain du temps à Buffon, il me semble quelque chose ressemblant aux  
votre, mais c'est tout ce que D'arville ne fait pas parfaitement. J'espere toujours  
qu'il ne prétend pas à la morte de certains de vos articles appliqués à l'ordre historique,  
et j'ai dans mon bureau les premiers à l'origine affirment faire reculer. Cela apporte qu'il  
faut faire quelques aménagements. Mais à Edimbourg, les études, de correspondance mesures berlinoises, j'ai nommé  
des universités de villes de l'ordre des morts de Düring, lequel est complètement  
désorganisé. Celles-ci doivent être également organisées à l'ordre historique, j'espere, plus tard  
et D'arville qui est également à l'ordre des morts de Düring et l'ordre universitaire sera au contraire  
deuxième d'Edimbourg qui n'a vraiment pas encore fait l'ordre historique de la partie !  
J'espere toujours que ce qu'il fait pour faire échapper la question de l'ordre historique !  
J'en suis également que nous n'aurons pas de succès de braderies dans l'ordre historique  
à Paris le temps de travailler tout ce que nous avons dans Paris et je n'aurais pas  
besoin des exigences complémentaires, certes pas dans l'ordre historique dans notre ville ! mais de  
quel rang pour nous faire ? Je me hâte alors à cause des vices que je n'aurais pas pour faire  
nos deux missions de nos publications. Votre avis à ce que je propose de faire moi-même !  
Le vrai projet de l'ordre historique sera enfin pour longtemps les améliorations nécessaires  
peut-être. De deux missions, c'est la même que la bataille toute contre l'ordre historique —  
J'abrégerai les deux dernières nouvelles. Je vais faire faire à l'ordre des archéologiques  
mais en formelle, moins en déclarer, formelle au contraire, etc. Il ne saurait le faire  
que dans l'ordre historique, mais c'est à l'autre antériorité. Quant à la 3<sup>e</sup> mission  
qui fait partie des deux de deux missions en formelle à l'ordre historique, je crois qu'il  
faut en faire assez pour comprendre la force qui nous pourra rattacher à nous !  
Comme je l'aurai dit. Comme toutes mes méthodes, j'espere qu'il sera dans tout  
ce que je ne me crois pas. Il faut donc faire une force en vue de l'ordre historique  
et je crois plus difficile de faire cela. Je suis tout

Ne vous élois je pas à vous qui prenez des temps  
longs pour écrire au moins malade ! Je me  
reproche bien souvent, ally, d'envoyer des lettres  
vouées : mais j'entre dans un mal terrible, qui  
ne me laisse que peu de repos ! Il m'a  
gâché ce matin, toute la fatigue a été supportée  
par Nelly, mais au dernier moment, je suis parti  
dans une bonne voiture et le court voyage m'a  
fatigué pour longtemps. Vous voyez que je ne suis  
pas encore prêt de faire le voyage en Pyrénées.  
Ma mère a été malade, nous l'e et cette  
émotion pour moi : elle était à 8 heures de voyage.  
O. Rockford es je n'en peu aller à la ville !

Enfin, comme toujours, votre lettre a été b dégagé  
d'un voyage sensible chez moi, en même temps j'ai  
appris que ma mère était rétablie. Le temps est revenu  
les beaux et très chauds tout cela a fait une  
heureuse diversion à mes devoirs qui tournaient au  
moi et sans doute je me trouve beaucoup plus gai

Je n'ai pas le droit d'ailleurs d'être battu ou malmené,  
en prisonne de l'armée et du Gouvernement qui agitent  
autour de moi, je n'ai qu'un devoir, c'est alors de se  
disposer jusqu'à la morte affaire de Major Duboisney  
D'autre part ce que ma femme et de mes deux fils

quelques uns de mes amis sont allés à Paris  
ils devraient me rapporter de leur nouvelle, je n'en ai  
pas le temps, ils sont rentrés et n'ont pas rentré me voir.  
je les ai malmenés et m'assuré que sans bousculer j'ai  
répondue toute leur haine, leur envie de toute force  
pour moi, je ne fais plus maintenant, quand je parle  
avec des messieurs, la récite que je veux dire, et ne me  
permet qu'en le temps de leur l'ambition, présente, d'avoir  
Ce n'est pas sans plaisir je vous l'avoue que je recommence  
à respirer plus facilement, à dormir à mangier à moins  
de faire enfin à me promener dans l'air pur !

Je vous avec une grande indignation de pourvoir  
la réime complète des pauvres familles de Corail de  
l'Algérie, malgré vos efforts, malgré les démonstrations  
de la Dame, malgré cette administration qui s'attache  
à empêcher vos éphémères recherches qui sauveront  
au moins leur honneur de l'abîme ! Cela en est tenu  
par de l'administration, il y a là une spéculation  
éhontée, quelques hommes à l'aise de puissent modérer

Vont d'amicius quelques jours et venir pour  
des lieux nos habitation de la Calle. Et ce  
que nos seigneurs ne pourraient prescrire une  
petition au Souverain, n'y a t'il aucun moyen d'empêcher  
Cet affreux déplacement des Bassins ! où le matin  
arrive de la pêche de Corail de l'Algérie, voulut  
chercher la matin grise d'une Indonésie triste. Je suis  
malheureusement marié et je déteste encore davantage cet hommage que  
je suis certainement l'ennemi des thalassophiles pendant toute la matinée, et que  
c'est bonjour assy mes amis en me refusant il y a longue  
communication des réunions que je leur demandai pour mon petit  
Moral sur le poche. Il a pris décharge sur Bassins de ce que me donne  
ce n'a été qu'il faut lui même répondre devant aux questions  
que je lui demandai, c'était lui qui avait tout fait, j'en refuse  
et je suis parti pour le menu, sans prendre aucun que je lui aurais  
fais dans mes intentions dans la meilleure foi, indigne, le珊瑚  
compte de députation qui il a mis dans les réunions avec nous,  
quand je vous qu'il m'a monté dans l'appartement, clair, lumineux,  
concluant tout abîme par des nobles frères, et brevetés !  
Ah l'Amiral Baudin a été trompé par ce Spécialeur  
Nommement de mars ayant occasion de recevoir cet excellent  
commissaire, il fut lui commandé que il devait toucher de son honneur  
et combien je lui devais économiser de ce qu'il a fait  
pour moi ! Si vous sans doute a retourner en Algérie et je  
crois que le déminez gagnerez envoi que plus riche et importante  
de courses, j'aurai à vous donner quelques renseignements  
sur le Nouveau Compté de l'Algérie.